

La UA y Asisa promueven la educación para la salud y envejecimiento saludable - Información - 04/11/2015

CONVENIO DE COLABORACIÓN

La UA y Asisa promueven la educación para la salud y envejecimiento saludable

■ La Universidad de Alicante y Asisa firmaron ayer un convenio para promover actividades y campañas de sensibilización dirigidas a la educación para la salud, envejecimiento saludable y calidad de vida. Suscribieron el acuerdo el rector, Manuel Palomar, y el delegado médico provincial de Asisa, Federico Ballenilla. El acuerdo, ya en su segundo año, contempla talleres dirigidos principalmente a la gente mayor que se efectuarán en la sede de Alicante. En total, seis actividades que tratarán «educación para la salud del paciente anticoagulado»; «reanimación cardiopulmonar básica en el adulto»; «reanimación cardiopulmonar básica en pediatría»; «pautas de alimentación saludable en la edad adulta»; «actuación ante las heridas, hemorragias, picaduras...» y «detección precoz, prevención y la atención de la demencia». **I. V.**